

Depuis plusieurs semaines, les édifices religieux ne pouvaient plus accueillir de fidèles. Un quotidien particulièrement difficile, non seulement pour les nombreux croyants, mais également pour l'évêque de Corse, Monseigneur Olivier de Germay.

Fort heureusement, à l'occasion du lundi de Pentecôte, le couvent de Marcassu a rassemblé une cinquantaine de personnes venues assister à la bénédiction d'une ancienne source fraîchement réhabilitée. Une journée riche en émotion pour les huit sœurs du couvent qui pourront à l'avenir arroser leur jardin avec l'eau de la source.

« Il s'agit en réalité de la réponse à une prière, explique sœur Lætitia. Une mission qui a pu se concrétiser il y a seulement quelques jours. Durant le confinement, nous avons mis une relique de sainte Mariam dans la source afin qu'elle puisse nous venir en aide. Notre demande a finalement été entendue puisque le maire de Cateri m'a prévenue de l'avancement des travaux la semaine dernière. Grâce à un immense élan de solidarité, la source est revenue à la vie. Au XVIII<sup>e</sup> siècle, lors de la construction du couvent, la source a été promise par ses propriétaires

de l'époque comme appartenant au couvent. Nous sommes très fiers aujourd'hui de pouvoir irriguer notre jardin grâce à cette implication humaine. » Des travaux qui ont été engendrés par la commune de Cateri et de nombreux bénévoles. Un budget de plus de 5 000 euros a été nécessaire.

« Cette source existe depuis des siècles, explique Dominique Andreani, maire de la commune. Elle appartenait à une famille de Lavatoghju qui a participé activement à ces travaux de réhabilitation. Durant plusieurs dizaines d'années, elle n'a jamais été entretenue. Les canalisations étaient trop vétustes pour que l'eau arrive. Grâce à un effort collectif, aux entreprises Paul Giudicelli, à la CdC, à l'entreprise Suzini ainsi qu'à l'entreprise Kyrnolia, cette source a rejailli non loin du jardin. Elle alimente désormais un bassin que des jeunes du village ont nettoyé la semaine dernière. Il s'agissait pour nous d'une immense joie. »

### Les sœurs du couvent ont renouvelé leurs vœux

Au cours de la bénédiction, Monseigneur Olivier de Germay a tenu à remercier l'ensemble des fidèles de leur présence ainsi



La bénédiction de la source a été particulièrement attendue par les habitants de Cateri et par les sœurs du couvent. PHO-

que les jeunes des alentours pour avoir contribué à ces travaux.

« Le fait que cette source coule à nouveau est un cadeau, affirme Olivier de Germay. Cette solidarité prouve l'importance et l'amour qu'ont les habitants de Cateri et des alentours pour elle. »

À l'occasion de la venue de l'évêque, les sœurs du Rosier de l'Annonciation ont renouvelé leurs vœux de pauvreté, de chasteté et d'obéissance. Une cérémonie émouvante et solennelle pour ces cinq religieuses au service de Dieu.

« Nous renouvelons nos vœux tous les ans, déclare sœur Lætitia. Il s'agit d'un moment très particulier pour nous. Une de nos sœurs a également reçu le voile de la résurrection qui est une nouvelle étape dans notre vie religieuse. »

Une journée riche en émotion qui s'est terminée dans une ambiance conviviale et fraternelle. Les sœurs avaient préparé un buffet pour leurs invités et chacun a pu se restaurer en admirant le coucher de soleil sur la plaine d'Argenu.

SERENA DAGOUASSAT